

*La République du Centre*, 25 janvier 2014

**VŒUX ■ Jean-Pierre Sueur  
face à la « racinienne » Christiane Taubira**

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret et président de la commission des lois, a présenté ses vœux à la presse, hier. Il est revenu sur un récent débat tenu au Sénat avec Christiane Taubira, ministre de la Justice. L'élu orléanais a refusé de passer par une ordonnance pour modifier un cinquième du Code civil afin de simplifier le droit. La ministre, elle, le souhaitait, pour aller plus vite, parce que cette simplification est nécessaire et qu'elle concerne la vie des gens. « Raison de plus pour qu'on légifère », a asséné Jean-Pierre Sueur. Colère de Christiane Taubira. Et vote public : 346 contre, 1 pour. Sans appel... « La seule crainte que j'aie, car elle ne lâche rien, c'est que les députés lâchent », estimait-il hier. Et de lancer : « Elle est entière. C'est une racinienne ! » Par ailleurs, il a été question du redécoupage cantonal. Que les futurs conseillers départementaux aient, en 2015, de grands cantons à couvrir (jusqu'à 55 communes à deux), ne l'affole pas. « La carte du découpage électoral peut évoluer, mais il n'y a pas de solutions parfaites », ajoute-t-il. L'élu s'est aussi dit favorable à la constitution de grandes régions. ■